

Pressemitteilung

26.09.2023

Dritter landkreisweiter Baumpflanztag am 18. November – jeder und jede kann mitmachen

Der **dritte landkreisweite Baumpflanztag** im Landkreis Mühldorf a. Inn findet dieses Jahr **am Samstag, den 18. November** statt. Das Projektmanagement der Öko-Modellregion Mühldorfer Land organisiert mit dem Landkreis Mühldorf a. Inn und vielen weiteren Partnerinnen und Partnern wieder den Rahmen für die landkreisweite Aktion, die die letzten Jahre überaus erfolgreich durchgeführt wurde. Gepflanzt werden können Bäume, Hecken oder Streuobstwiesen.

Diese Gemeinschaftsaktion schafft Bewusstsein für Bäume als besondere Bausteine unseres Ökosystems und jeder kann mitmachen.

Wie geht das?

- Jeder Einzelne bzw. jede Einzelne kann in seinem Garten oder seinem Grundstück einen Baum sowie insektenfreundliche, heimische Gehölze pflanzen
- Die Städte, Märkte und Gemeinden selbst können Ideengeber sein, was und wo gepflanzt werden kann
- Bürgerinnen und Bürger können an Städte, Märkte und Gemeinden Vorschläge zu Pflanzideen herantragen
- Schulen und Unternehmen können auf ihrem Gelände pflanzen

Die **Hauptsache ist, dass gepflanzt wird!** Auch Vereine, Kindergärten, Schulen, andere Organisationen sowie land- und forstwirtschaftliche Betriebe sind herzlich eingeladen, ihre Idee einzubringen und ihre Aktion an die Öko-Modellregion zu melden.

WICHTIG: Naturschutzfachlich wertvolle Flächen sind von der Bepflanzung auszunehmen. Eine Beratung durch Ansprechpartner bei der Unteren Naturschutzbehörde, der Öko-Modellregion Mühldorfer Land und dem BUND Naturschutz ist jederzeit möglich.

Schöne Pflanzbeispiele können hält die Öko-Modellregion anhand von Bildern fest. Dazu einfach die Pflanzaktionen unter der Angabe von Name (Ansprechpartnerin oder Ansprechpartner), Email-Adresse, Ort, Zeit und Teilnehmerzahl unter <https://www.wirpflanzeneinenbaum.de/wer-kann-mitmachen/> über das Kontaktformular im unteren Teil der der Webseite **bis zum 2. November** melden.

Auf der Webseite www.wirpflanzeneinenbaum.de findet man alle wichtigen Informationen unter anderem, wie man Gehölze richtig pflanzt und warum es wertvoll ist, Bäume zu pflanzen etc. Dort werden zeitnah auch Veranstaltungen zum Rahmenprogramm bis in den November hinein veröffentlicht. Weitere Ideen und Aktionen können jederzeit ins Programm mitaufgenommen werden.

Folgende Partner unterstützen die Baumpflanzaktion der Öko-Modellregion Mühldorfer Land:

Landkreis Mühldorf a. Inn, Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, Bayerische Staatsforsten, Bayerischer Bauernverband Kreisverband Mühldorf, Bayerischer Jagdverband Kreisgruppe Mühldorf, BUND Naturschutz Kreisgruppe Mühldorf, Imker Kreisverband Mühldorf-Altötting, Kreisverband für Gartenbau und Landespflege Mühldorf, Landesbund für Vogelschutz Mühldorf, Landschaftspflegeverband Mühldorf e.V., Schutzgemeinschaft Deutscher Wald, Waldbesitzervereinigung Mühldorf, Wildland Stiftung Bayern.

Landrat Max Heimerl freut sich über diese Gemeinschafts-Aktion: "Der Landkreis Mühldorf a. Inn unterstützt sehr gerne wieder den Baumpflanztag der Öko-Modellregion Mühldorfer Land und wird auch mehrere Bäume pflanzen. Helfen Sie mit, unseren Landkreis nachhaltiger und lebenswerter zu gestalten und pflanzen auch Sie einen Strauch oder Baum."